



Presentan Política Nacional de Educación Artística

REGIÓN. Seremi de las Culturas dispone de fondos de fomento específicos.

En dependencias del Liceo Artístico Guillermo Gronemeyer de Quilpué se llevó a cabo el lanzamiento regional de la Política Nacional de Educación Artística, que desarrollará el Ministerio de las Culturas y el Ministerio de Edu-

cación hasta 2029. El hito fue encabezado por autoridades, directivos y docentes de diferentes establecimientos de la Región de Valparaíso.

Javier Esnaola, seremi de las Culturas, señaló que "con esta política reconocemos la

capacidad de las artes y la educación artística para desencadenar transformaciones significativas en personas de todas las edades y contextos. Por ello, pusimos nuestros esfuerzos en establecer una hoja de ruta en favor del fortalecimien-

to de la educación artística en el sistema escolar, facilitando el desarrollo de las potencialidades y capacidades de las y los estudiantes".

Actualmente, la Seremi de las Culturas ejecuta tres programas vinculados a la Educa-

ción Artística: Cecrea, Acciona y el Programa Nacional de Desarrollo Artístico en la Educación. También existe el Fondo de Fomento al Arte en la Educación, que financia proyectos que contribuyan al fortalecimiento de la formación artística en establecimientos educacionales.



ACTIVIDAD FUE EN QUILPUÉ.

2433632